

XXI DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO B - 25 DE AGOSTO 2024

LECTURAS 😃

Primera Lectura

Jos 24:1-2a, 15-17, 18b

"El Pueblo de Dios escoge al Señor.

Salmo Responsorial

Sal. 33, 2-3. 16-17. 18-19. 20-21. 22-23

R/. Gustad y ved qué bueno es el Señor.

Segunda Lectura

Ef 5, 21-32

"La Alianza Matrimonial"

Evangelio

Jn 6, 60-69

¿Me eliges a mí?

VALOR Y LEMA DEL MES

VALOR DEL MES:

"LA ORACIÓN" FUENTE DE LIBERACIÓN

LEMA

"Libranos del Mal" (Mt 6,13b)

"ESTE MODO DE HABLAR ES DURO, ¿QUIÉN PUEDE HACERLE CASO?

ueridos hermanos: En este domingo XXI Jesucristo al finalizar el discurso del verdadero pan del cielo en la sinagoga de Cafarnaúm es criticado y abandonado por muchos discípulos, sus palabras son duras de escuchar, y solo los doce se quedarán con Él comenzando por el apóstol Pedro al hacer su confesión de fe "Señor, ¿a quién vamos a ir? Tú tienes palabras de vida eterna". Los discípulos al oír que Cristo va a dar su carne para la vida del mundo, se escandalizan, ellos no entienden que significa eso de comer su carne y su sangre, en definitiva no tienen esta idea de un mesías que va a entregar su vida en la cruz, más bien de un mesías triunfador. Lo que es duro es el corazón más que las palabras de Cristo, es la dureza debida a la soberbia y el afán de ser de querer manipular hasta Dios, es la dureza de no querer perder la vida por el miedo a la muerte. Sin embargo, Cristo con sus palabras llama al hombre a su vocación inicial la de amar entregándose al otro, como dirá San Pablo en la segunda lectura hablando del matrimonio entre esposo y esposa, de donación y sumisión, de misterio de Cristo con la Iglesia. Cristo ha venido como pan del cielo para dar su vida en rescate por los pecadores, morir por nosotros para que nosotros recibamos la vida, y este misterio se realiza cada vez que comulgamos la eucaristía, donde al recibir la carne y la sangre nos unimos a Cristo como en un matrimo-

nio, aceptando su lenguaje, su forma de vivir, aceptando morir a nuestro orgullo y autosuficiencia, y vivir con Cristo esta nueva vida, como en la primera lectura donde el pueblo renueva su adhesión a Dios por ser el único Dios vivo.

Rev. P. Luca Burato Párroco PJM



San Juan Bautista,

MARTIRIO

(29 DE AGOSTO)

a fiesta aparece ya en la fecha del 29 de agosto en los sacramentarios romanos, y conforme el Martirólogo Romano esa fecha correspondería a la segunda vez que encontrarán la cabeza de San Juan bautista, transportada a Roma.

Tenemos sobre San Juan Bautista las narraciones de los Evangelios, en particular de Lucas, que en ellos habla de su nacimiento, de la vida en el desierto, de su predicación, y de Marcos que nos refiere a su muerte.

Por el Evangelio y por la tradición podemos reconstruir la vida del precursor, cuya palabra de fuego parece en la verdad con el espíritu de Elías. Negó categóricamente ser el Mesías esperado, afirmando la superioridad de Jesús, que apuntó a sus seguidores por ocasión del bautismo en las orillas del Rio Jordán.

Su figura perece irse deshaciendo, a la medida que va surgiendo "el más fuerte", Jesús. Todavia, "el mayor de entre los profetas" no cesó de hacer oir su voz donde fuese necesaria para consertar los sinuosos caminos del mal. Reprobó públicamente el comportamiento pecaminoso de Herodes Antipas y de la cuñada Herodíades, mas la previsible susceptibilidad de él le costó la dura prisión en Maqueronte, en la orilla oriental del Mar Muerto.

Por ocasión de la fiesta celebrada en Maqueronte, la hija de Herodíades, Salomé, habiendo dado verdadero show de agilidad en la danza, entusiasmó a Herodes. Como premio pidió, por instigación de la madre, la cabeza de San Juan Bautista. Ultimo profeta y primer apóstol, dio la vida por su misión y por eso es venerado en la Iglesia como mártir.

FRANK DE LOS SANTOS PHOTO

BODAS • BAUTIZOS • GRADUACIONES GASTRONOMIA • EVENTOS

Conoce nuestra capilla

Todo lo que necesitas para honrar la memoria de tus seres queridos en un solo lugar.











Para más información:

Camposanto: (809) 331-0828 | (809) 331-0502 Flota: (809) 796-3451

Oficina Administrativa: (809) 732-2852 Oficina Comercial: (809) 332-1697

www.puertadelcielo.com.do











CLUB DE PELÍCULAS CATÓLICA



DE EVA A MARÍA:

LA VERDADERA DIGNIDAD DE LA MUJER

SERIE DE 2 TEMPORADAS

a mentalidad de la sociedad actual, con ideologías como el feminismo, ataca, corrompe y destruye la imagen de Dios en el hombre a través de los medios de comunicación. Con ello intenta alejar al hombre de su vocación a la santidad. La mujer, llamada a custodiar el secreto del amor y de la vida, recibe de manera especial estos ataques de la serpiente, que pretende rebajarla y desdibujar su identidad femenina, con todas sus cualidades y características específicas. "De Eva a María" ofrece una gran variedad de testimonios que ayudan a descubrir la vocación original de la mujer y el plan de Dios sobre ella.

https://www.ver.famiplay.com/details?id=63da71c2e4b001a83eeb5ea1&type=vod





Venta de combustibles

Tienda de Conveniencia

CarWash

Avenida Rómulo Betancourt Esquina Privada Tels: 809-482-5815 - 809-338-5815



¿Quién tiene la culpa de que haya hambre en el mundo?

texto Juan Luis Selma fuente www.jovenescatolicos.es

a respuesta fácil es decir que la tiene Dios: si de verdad existe y es todopoderoso, ¿no podría hacer que cayera maná del cielo todos los días? Pues, efectivamente, cae todos los días, lo que pasa es que hay aprovechados que no dejan nada para lo demás.

¿Es verdad que no se puede alimentar a todo el mundo o hay comida de sobra si estuviera bien repartida? La IA responde lo siguiente: Es una paradoja compleja. Aunque la producción mundial de alimentos es suficiente para nutrir a toda la población, el hambre persiste en algunas partes del mundo. Aquí hay algunas razones clave: Desperdicio de alimentos: Cada año, aproximadamente un tercio de toda la comida se pierde. Si recuperáramos solo el 25% de esa comida, podríamos alimentar a 870 millones de personas con hambre.

Además, la distribución es desigual: A pesar de la abundancia global, la distribución de alimentos no es equitativa. Algunas regiones sufren más que otras debido a conflictos, pobreza y falta de acceso a infraestructuras adecuadas. La solución está en una mejor

distribución, en tener más sentido solidario, en darnos cuenta de que "sobre toda propiedad privada grava una hipoteca social" como dijo san Juan Pablo II recién elegido.

La sociedad occidental, la nuestra, vive un auténtico delirio consumista. Se podría decir que basamos la felicidad en la capacidad de consumir: a mayor poder adquisitivo, más felicidad. Y esto, en el fondo lo sabemos, es un error. Somos esclavos de la propaganda consumista. El grado de poder adquisitivo se ha convertido en un elemento de significación social. No nos valoramos por lo que somos sino por lo que podemos gastar. Compramos para mejorar la autoestima, para escalar en el grado de admiración, por rutina. Consumimos por enfermedad: por ansiedad.

La felicidad no la da el tener sino el ser. Puedo tener mucho y ser un desgraciado. El señorío de ser uno mismo, de ser libre, de poder estar por encima de lo que digan los demás, de las diversas situaciones en las que me puedo encontrar, de salud, edad, éxito... Saber quién soy, qué quiero y a dónde voy, es mucho más esencial que lo que pueda tener. Podemos caer en el engaño de buscar la autorrealización en el mundo de los deseos, de los sueños, de las quimeras, olvidando que la realidad, por dura que sea, es lo que hay y es lo mejor.

HAY UNA VIRTUD PRECIOSA Y OLVIDADA, LA TEMPLANZA. EN MI TIERRA, PARA EXPRESAR QUE UNA PERSONA ES AGRACIADA, GUAPA, SE DECÍA: ¡QUÉ TEMPLADO/A ES! DA BELLEZA, COMEDIMIENTO, MEDIDA, CONTINENCIA. LO CONTRARIO ES DESENFRENO, GLOTONERÍA, LUJURIA, FEALDAD. PODEMOS CRECER EN ESTE MODO DE VIVIR Y PODEMOS EDUCAR A LOS NUESTROS. PODEMOS DESCUBRIR SU BELLEZA







La cuestión de Género (Gender) desde la antropología cristiana

texto José Carlos Sacristán fuente www.jovenescatolicos.es

or todos es conocida la tendencia de la política actual a introducir la temática afectivo-sexual en los colegios a edades cada vez más tempranas. De esta manera, podríamos decir que nos encontramos ante una emergencia educativa que tenemos que conocer y abordar lo antes posible. Benedicto XVI dijo acerca de las vías educativas actuales: "transmiten una concepción de la persona pretendidamente neutra (...) contraria a la fe y a la justa razón". La pretensión va en la dirección de eliminar las diferencias entre el hombre y la mujer, con la intención de desestructurar la familia.

El cristianismo ve en la sexualidad un elemento muy importante de la personalidad del ser humano y una forma de expresar y comunicar el amor. La corriente actual del feminismo radical, cuyo principal tentáculo es la ideología de género, propone una separación total entre género y sexo dando, incluso, prioridad al primero. Por lo tanto, el concepto de "orientación sexual" será subjetivo al depender exclusivamente de la persona sin tener en cuenta la biología. Desde este punto de vista, el matrimonio entre hombre y mujer queda superado por la elección del género y la pluralidad de diferentes uniones que se proponen.

Las diferentes teorías "gender" fomentan un proceso alejado de la naturaleza, y se fundamentan en una libertad de sentir, más que en la verdad. La consecuencia de esto es que al separar el cuerpo de la voluntad, dejamos a un lado el valor inmutable del ser y aparece el relativismo, donde todo vale sin orden alguno.

Esta corriente se está implantando en proyectos educativos, que a su vez se ven refrendados por pautas legislativas, los cuales promueven una identidad personal y afectiva libre de la biología propia del hombre y la mujer. Todo se vincula a una opción individualista que juzga como le parece, sin tener en cuenta ninguna verdad, valor o principio que nos oriente.

¿Qué puede hacer el cristiano frente a esta deriva y provocación?, sin duda alguna, debe apelar a la razón. Tenemos elementos racionales que demuestran que el dimorfismo sexual, es decir, la diferencia sexual entre hombres y mujeres, está comprobado por la genética, la endocrinología y la neurología. En otra época resultaría pueril decir que gracias a esa complementariedad fisiológica aseguramos las condiciones necesarias para la procreación.

Por lo dicho hasta ahora y, teniendo en cuenta el problema en la educación escolar, deberíamos apostar por la construcción de un debate pacífico, al hilo de lo que ya adelantó Benedicto XVI sobre el diálogo entre fe y razón: "si no quiere reducirse a un estéril ejercicio intelectual, debe partir de la actual situación concreta del hombre, y desarrollar sobre ella una reflexión que recoja su verdad ontológico-metafísica".

Por lo tanto, desde un punto de vista antropológico cristiano nos debemos a las palabras del Génesis: "Dios creó al hombre a su imagen (...), varón y mujer los creó". Cada uno de los dos se complementan con sus específicas identidades y singularidades. Si rechazamos esta dualidad convertimos a la persona en un ente abstracto; si no existe la dualidad entre hombre y mujer entonces tampoco existe la familia.

Por mucho que se intente atacar a la familia desde la ideologías más libertarias, ésta constituye una realidad antropológica, social y cultural. Por ser así, es racionalmente comprensible el derecho de la familia a ser reconocida como el principal núcleo de formación del niño. Además de que el niño tiene el derecho a crecer en una familia con un padre y una madre que aseguren su desarrollo y madurez afectiva.

El colegio debería dedicarse a educar a los alumnos de una manera constructiva, dialogando con la familia y escuchando las necesidades que fuesen surgiendo. Con respecto a la educación afectiva la pedagogía ha de ser adecuada y moderada. Se ha de tener en cuenta que los niños no han alcanzado la madurez, por lo que será necesario ayudarles a adquirir un sentido crítico frente a la invasión de propuestas con las que se van a encontrar, tales como la pornografía.

Para conseguir esto, será necesario que los educadores tengan la formación adecuada y muestren una personalidad madura que influya de forma decisiva sobre los alumnos. Los profesores deben recibir formación actualizada sobre los contenidos de género y deben conocer la legislación que en cada momento va surgiendo al respecto. Dada la dificultad para que esto se integre en la enseñanza pública y laica, al menos los colegios católicos deberían reaccionar en este sentido y aplicar estos criterios. Así lo propone el documento que emitió El Vaticano en 2019 a través de la Congregación para la Educación Católica.

Como conclusión, y desde el punto de vista de la doctrina de la Iglesia, tendríamos que apostar por el camino del diálogo que escucha, razona y propone para fomentar un entorno

más abierto y humano. Los profesores tienen la misión educativa, arriesgada y fascinante, de enseñar el camino para que la expresión del amor sea respetuosa y rica de sentido. Y por último, un Estado democrático nunca puede reducir una propuesta educativa a un solo pensamiento. Menos aún, en un tema tan delicado de la naturaleza humana y en el que es muy importante el derecho natural de los padres a tener la opción de una educación libre y digna.





Adoración Perpetua

24 hr / 7 días

MADRUGADA

12:01 AM - 6:00 AM

MAÑANA

06:01 AM - 12:00 PM

TARDE

12:01 PM - 6:00 PM

NOCHE

07:00 PM - 12:00 AM



MINISTERIO INFANTIL

INSCRIPCIONES ABIERTASFORMACION PERÍODO 2024-2025

El proceso de inscripción y reinscripción para las comunidades y catequesis sacramentales de niños y niñas ya está abierto!

Una vez llenado el formulario puede llevar a su niño el día 7 de septiembre al inicio de formaciones!

- Modalidad impartida: Presencial
- Lugar: salones parroquiales.
- Fecha de inicio de formaciones: 7 de septiembre
- Horario: Sábados de 3:00 a 5:00 PM
- •Edades: 5 a 12 años

Contactos: ministerioinfantilpjm@gmail.com

IG: @ministerioinfantilpim



Pueden acceder al formulario electrónico a través del siguiente link:

https://forms.gle/H3UcpLyMztXaVJbk9 1



Contáctanos para coordinar una cita con uno de nuestros orientadores, llenando el formulario en el siguiente enlace: https://buff.ly/2xoHP1L





Bautismos

y cursillos pre-bautismales

Enero

Cursillo

19 y 26

Bautismo

14 y 28

Febrero

Cursillo 02 y 09

Bautismo

11

Junio

Marzo

Cursillo
Por Confirmar

Bautismo

*Durante la cuaresma no hay bautismos. Se celebran en la Vigilia Pascual. Abril

O5 y 12

19 ý 26 **Bautismo**

14 y 28

Mayo

Cursillo

03 y 10 17 y 24

Bautismo

12 y 26

Cursillo

31MAY y 07 14 y 21

Bautismo

09 y 23

Julio

Cursillo 05 y 12

19 y 26

Bautismo

14 y 28

Agosto

Cursillo

02 y 09 16 y 23

Bautismo

11 y 25

Septiembre

Cursillo

30AGO y 06 13 y 20

Bautismo

08 y 22

Octubre

Cursillo

04 y 11 18 y 25

Bautismo

13 y 27

Noviembre

Cursillo

01 y 08 15 y 22

Bautismo

10 y 24

Diciembre

Cursillo

29NOV y 06

13 y 20

Bautismo

08 y 22

Hora: 8:00 p.m. | Lugar: Salones Parroquiales

(Se debe participar los dos días)



Cursilo Pre-Matrimonial 2024

- 1. Del 05 de febrero al 10 de marzo
- 2. Del 08 de abril al 12 de mayo
- 3. Del 03 de junio al 07 de julio
- 4. Del 19 de agosto al 22 de septiembre
- 5. Del 14 de octubre al 17 de noviembre

Días: Lunes y Viernes

Hora: 8:00 P.M.

Lugar: Salones Parroquiales

Duración del Cursillo: Seis (6) semanas

Modalidad: Presencial

Para participar en los cursillos, la pareja debe registrarse antes de iniciar la primera catequesis llenando y enviando el formulario del siguiente enlace:

parroquiajesusmaestro.org.do



AVISOS PARROQUIALES

Santísimo Sacramento

7 días a la semana

 Madrugada
 12:00 a 6:00 am

 Mañana
 6:00 a 12:00 pm

 Tarde
 12:00 a 6:00 pm

 Noche
 7:00 a 12:00 pm

HORARIO DE MISAS

Lugar: Templo

LUNES A VIERNES Horas: 6:30 a.m. | 6:00 p.m.

SÁBADOS

Hora: 7:00 p.m

(MISA DOMINICAL - LLEVADA POR LAS COMUNIDADES NEOCATECUMENALES, NO SE LEEN INTENCIONES)

DOMINGOS

Horas: 7:00 a.m. | 9:00 a.m. 11:00 a.m. | 6:30 p.m.



PARA APORTES ECONÓMICOS:

BHD León 1687903-001-1 Banreservas 2490024617 RNC 430-00615-7

SERVICIOS PASTORALES

Bautismo 2do. y 4to. domingo de cada mes
Dirección Espiritual Cita previa
Confesiones presenciales Todos los días de:
5:30 a 6:00 p.m.

Adoración Eucarística Ver anuncio

HORARIOS DE LA OFICINA PARROQUIAL Y OFICINA SALONES PARROQUIALES

LUNES A VIERNES

9:30 a.m. a 12:00 m. l 4:00 p.m. a 6:00 p.m.

TEL.: 809.482.2511

CATEQUESIS Y RETIROS

- Catequesis de Iniciación Cristiana para Jóvenes y Adultos
- Formaciones comunitarias y Sacramentales para Niños y Jóvenes
- Categuesis de Sacramentos para Adultos
- Cursillo Prebautismal
- Cursillos Prematrimoniales
- Talleres de Oración y Vida del padre Ignacio Larrañaga

INFORMACIÓN TEL.: 809.482.2511

COLABORADORES PASTORAL DIGITAL

Párroco: Rev. P. Luca Burato
Vicario: Marc Dorsainville
Coordinación General: Brunilda Estévez
Diseño Gráfico Boletín: Milvery Marchena
Diseño Gráfico Artes: Francis Cárdenas

Redacción: Orlando David Jérez , Simón Belliard,
Página Web: Francis Cárdenas

Redes Sociales: Francis Cárdenas, Gerardo Acosta
Fotos: Amado Hasbún, Frank de los Santos,

Laura Ureña

Audiovisuales: Simón Belliard, José David Landa

Lecturas de la Semana



LUNES 26 AGOSTO

Santa Teresa De Jesús Jornet

Tes 1,1-5.11b-12 Sal 95,1-2a.2b-3.4-5 Mt 19, 16-22

MARTES 27 AGOSTO

Santa Mónica, Madre de San Agustín

> Tes 2, 1-3a. 14-17 Sal 95, 10. 11-12a. 12b-13 Mt 23, 23-26

MIÉRCOLES 28 AGOSTO

San Agustín, Ob. de Hipona y Dr. de la Iglesia

> Tes 3, 6-10. 16-18 Sal 127, 1bc-2. 4-5 Mt 23, 27-32

JUEVES 29 AGOSTO

San Juan Bautista, Martirio

> 1 Cr 1, 1-9 Sal 144, 2-3. 4-5. 6-7 Mt 6, 17-29

VIERNES 30 AGOSTO

San Esteban de Zudaire

1 Cr 1, 17-25 Sal 32, 1-2. 4-5. 10-11 Mt 25, 1-13

SÁBADO 31 AGOSTO

San José De Arimatea

1 Cr 1,26-31 Sal 32 Mt 25,14-30